



Martes de Donación - Campaña del Fin del Año



Al aproximarse la época de fiestas, no es apenas el momento de festividades y celebraciones sino también un tiempo para reflejarse y agradecer. Una manera significativa de hacer un impacto positivo durante esta época es de participarse en Martes de Donación, un movimiento global que aprovecha del poder colectivo de la generosidad.

El Martes de Donación, que cae en el 28 de noviembre, sirve como un recuerdo que, con el ajetreo de nuestras vidas, hay un valor inmenso en dar a nuestras comunidades en la diáspora. La importancia del Martes de Donación está no solamente en el acto de dar en sí sino en el efecto multiplicador que crea. Cuando nosotros donamos, apoyamos a nuestros miembros e inspiramos también a los demás a seguir nuestro ejemplo. Esto cultiva el espíritu de comunidad y empatía, promoviendo el sentimiento de la unidad que nos une a través de las fronteras geográficas.

¿Qué se hace con cinco dólares?

Se compra un latte doble sin azúcar...

Se llena el tanque de gasolina...

Se puede comprar aún un billete al cine...

Pero PUEDE SER el comienzo de algo más grande.

Este año, queremos llevar ventaja y apoyar a nuestros miembros en el Sur Global. [Les pedimos a todos que contribuyan por lo menos \\$5](#) para apoyar a estos miembros en sus viajes y alojamientos para nuestro congreso en 2025.

Nuestra meta es \$10.000. Ya hicimos las cuentas y alcanzaremos esa meta si cada miembro contribuye esta pequeña cantidad.

Te invito a juntarse a nosotros con este desafío para el Martes de Donación. Tanto si eliges donar \$5 como miembro, un poco más como simpatizante o una cantidad significativa como una institución, o aún difundir esta iniciativa al compartir posts en sus redes sociales, su participación hará una diferencia.

Gracias.